

どの作品もせん細でしかまきれい  
な仕上がりになっていた。

一つの作品にその作者のこめた思い  
が現れていた。

クイズで樂しまれたりかんばらうすること  
ができた。

その時代の今のじょうけいがい  
うつしてあり、か空の世界があら  
われていたとおもふがた。

もっと美術作品をたくさんみたりした  
いと思った。

さまざま工芸のやり方の作品を  
いきにみると感じました。

石川にはほんの人がいたさん  
いましたなどなと思いました。

美術展にいたさんのもが「かず」でありました。木とぼくでまた別の  
木をいたなり、貝をいたなりして細かいところまでこだわっていた  
作品がおどすとありました。そこと同時に光る作品がありたり/  
していつもより作品をみて見て感じることができました。  
クイズをして、樂しかった人の作品を見たり考えたりして  
いい機会になりました。

僕は平文南飛の箱がとても気に入りました。  
理由は、たくさんの鳥が「いせいいに飛んで」いる絵がとても印象に残り、  
美しいと思ったからです。  
もっとたくさんのお品と出会い想像力を深めていきたいと思います。

藤光彩磁 チューリップ文花瓶を見て、他の作品とは違う「かし」と  
使って、ちくまれいだと思いまして。

作者の板谷波山さんは、元彫刻家だったのが陶磁器を作ることに  
なり、才能を開花させたのです。すごいと思いました。

いろんなお品があつ見ていておもしろかったです。  
一番きれいなのは、大将の1号で、なぜかというと、これを本物っぽく聞いておれで、る様子が  
本物のわくわくしたからです。  
あと海の中を仙じた絵で、水中の中にはどんなのがおつかがひを書いた人は想像して  
書いていたと思いました。

私がいちばんに残ったのは、「桐造寄木嵌文管」という  
作品です。ほかの作品のようにぬりで色をつけるのではなく、  
模様をつけたい所を掘ってそこにほかの木をはめこんだり、貝を  
はめこんだりしている作品でした。私はこのような技術を  
見たことがなかったので、技術のすばらしさに感動しました。  
絵の中の音を感じ取るものもおもしろかったです。  
貴重な経験になりました。

陶器の絵を見て、赤絵龍図花瓶などは、  
平面ではなく、立体に書いてあったのに、龍の絵が  
本物(想像)のようでした。  
絵画の方では、「はんの舟」は、止まっている舟が  
周りを静かにしている雰囲気があって、  
色使い・描写で人に色々な事を想わせるなと思いました。

全ての作品において、とても細かいところにこだわって  
作っていたのが、よく分かりました。

いい体験ができたので良かったし、ああいうすごい作品を  
みて、すごいと見極められるようになりたいです。